

Chers paroissiens,

En cette fête du Christ Roi de l'Univers, ouvrons nos cœurs, comme celui de St Thérèse, à tous les humains.

Pluie de roses

Suite à de nombreux siècles au cours desquels nombre de saints ont exprimé, avec grande ferveur et beauté, leur désir d'"aller au ciel", sainte Thérèse reconnaît avec grande sincérité : « J'avais alors de grandes épreuves intérieures de toutes sortes (jusqu'à me demander parfois s'il y avait un Ciel) ». À un autre moment, elle dit : « Lorsque je chante le bonheur du Ciel, l'éternelle possession de Dieu, je n'en ressens aucune joie, car je chante simplement ce que je veux croire ». Que se passait-il ? Elle entendait l'appel de Dieu à mettre le feu au cœur de l'Église plus qu'elle ne rêvait de son propre bonheur.

La transformation qui s'est produite en elle lui a permis de passer d'un fervent désir du Ciel à un désir ardent et continu du bien de tous, culminant dans le rêve de poursuivre au Ciel sa mission d'aimer Jésus et de le faire aimer. En ce sens, elle écrit dans une de ses dernières lettres : « Je compte bien ne pas rester inactive au Ciel, mon désir est de travailler encore pour l'Église et les âmes ». Et à cette même période, elle dit plus directement : « Mon Ciel se passera sur la terre jusqu'à la fin du monde. Oui, je veux passer mon Ciel à faire du bien sur la terre ».

Thérèse exprimait ainsi sa réponse la plus convaincue au don unique que le Seigneur lui faisait, à cette lumière surprenante que Dieu lui déversait. De cette façon, elle arrivait à sa dernière synthèse personnelle de l'Évangile, qui partait de la pleine confiance pour atteindre son point culminant dans le don total aux autres. Elle ne doutait pas de la fécondité de ce don : « Je pense à tout le bien que je voudrais faire après ma mort ». « Le bon Dieu ne me donnerait pas ce désir de faire du bien sur la terre après ma mort, s'il ne voulait pas le réaliser ». « Ce sera comme une pluie de roses ».

Le cercle se ferme. « C'est la confiance ». C'est la confiance qui nous conduit à l'Amour et nous libère ainsi de la peur, c'est la confiance qui nous aide à détourner le regard de nous-mêmes, c'est la confiance qui nous permet de remettre entre les mains de Dieu ce que lui seul peut faire. Cela nous laisse un immense torrent d'amour et d'énergies disponibles pour rechercher le bien des frères. Et ainsi, au milieu de la souffrance de ses derniers jours, elle pouvait dire : « Je ne compte plus que sur l'amour ». À la fin, seul compte l'amour. La confiance fait jaillir les roses et les répand comme un débordement de la surabondance de l'amour divin. Demandons-la comme un don gratuit, comme un don précieux de la grâce, pour que les voies de l'Évangile s'ouvrent dans nos vies.

Belle fête du Christ Roi de l'Univers Père Gérard.



Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-
samedi 9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :
samedi 10h12h

Semaine du 25 novembre au 1er décembre Christ Roi

Messe à la chapelle d'Auffreville- Brasseuil : mercredi 6 décembre à 18h30

Adoration sur la paroisse : Sauf pendant les vacances

Église du Sacré-Cœur :
Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :
Mardi de 15h à 16h.

Chapelle d'Auffreville :
Vendredi de 20h45 à 22h.

Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40, avec les vêpres
à 19h30

Le samedi matin de
9h30 à 10h30.

Messes dominicales :

02 décembre :
18h30 : au Sacré-Cœur .et Vert

03 décembre :
9h45 : Buchelay
11h : Arnouville
11h : St Etienne

Quête pour le mois de Décembre :

2 et 3 décembre : quête pour le chauffage
23 et 24 décembre : quête pour le repas des personnes défavorisées à l'île aumône.

À partir du 02 décembre : lancement de la quête annuelle des chantiers du Cardinal.

Temps de prière au Sacré-Cœur / messes de semaine /confession:

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Renouveau Charismatique de ST-Etienne : dimanche 03 décembre à 15h église de St-Etienne

Carnet paroissial :

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mauricette BLIN, 88 ans, église du Sacré-Cœur, le 22 novembre.

Odette LEGRAYERANT, 92 ans, église de Saint-Etienne, le 23 novembre.

Régis TILLIER, 70 ans, église du Sacré-Cœur, le 24 novembre.

Fête de l'immaculée Conception

vendredi 8 décembre

Procession au départ de l'église du Sacré-Cœur à 19h15
vers la collégiale Notre Dame pour la messe .



Ventes de crèches

Dimanche 26 novembre et 03 décembre de 14h à 18h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur

Au profit des groupes de la paroisse : aumônerie, servants d'autel et d'assemblée, Chemin de Cana, MCR ...



Ventes de l'Avent dans nos églises avant et après la messe :

Comme chaque année Viviane vous proposera divers objets durant le temps de l'Avent :

Samedi 02 et 09 décembre église du Sacré-Cœur;

Dimanche 03 église de Buchelay,

Dimanche 03 et 10 décembre église de St Etienne,

Dimanche 10 décembre église d'Hargeville,

Pour l'association des Amis de l'Orgue Monique proposera à la vente des objets artisanaux le samedi 02 décembre à 18h , église du Sacré-Cœur.



Vente de gâteaux église de Guerville et Arnouville

Durant tous les dimanches de l'Avent ventes de gâteaux à la fin de la messe au profit de l'association ASFED (pour le foyer St BI-BIANE), proposée à Guerville et Arnouville.



Si vous désirez accompagner les personnes isolées
venez aux rencontres -conférence ST Vincent de Paul.

Prochaine rencontre le dimanche 10 décembre à 16h
maison paroissiale du Sacré-Cœur de Mantes la Ville.



Réveillon de Noël salle de l'île aumône

Samedi 23 décembre 2023

Organisé par les paroisses catholiques du doyenné de Mantes
Pour les personnes défavorisées.

Places limitées-réponse souhaitée avant le 10 décembre.

Contact Chantal : 06 03 45 01 48

Pierre : 06 86 12 77 84



Temps d'animation autour des crèches dans nos villages

Samedi 16 décembre : 11h à Senneville

16h à Boinville

Dimanche 17 décembre : 16h à Villette et Hargeville

Samedi 23 décembre : 16h à Breuil-Bois-Robert

Dimanche 31 décembre : de 9h à 14h exposition de la crèche à Soindres



Repas antillais organisé

par l'équipe paroissiale de pèlerinages

Pour aider au financement de ses prochains pèlerinages, l'Équipe Paroissiale des Pèlerinages vous invite à partager un moment de convivialité autour d'un repas sur le thème des Antilles,

le Dimanche 7 janvier 2024 à 12h30

à la Maison paroissiale du Sacré-Cœur.

Tarifs : Adultes 30€ - Enfants -12 ans : 15€



RÉSERVATION AU PLUS TARD LE 24 DÉCEMBRE - PLACES LIMITÉES

Renseignements : Suzanne Béral 06.46.33.22.38